

ハッピーハロウィン🎃

みんなで「お部屋を怖くしたい！」と手形をとって飾りづくりをしました！
「やっぱり赤だよね〜」「くすぐったいな〜！」と自分で手を塗りぬり…
「こわくなってきた！」と仕上がっていく様を見てニヤニヤ…💡



お部屋を暗くするための
目隠しも飾り付け！
おばけかいちゃうぞ〜

だれのがわからなく
なっちゃうのがこわくて
おもしろいとおもう！



衣装はみんなのリクエストを聞いて作りました！
テープを張るお手伝いをしたり
仕上げの飾りつけをしたり…
自分の大切な衣装なので丁寧に！でも早く着た〜！
とわくわくな様子でした😊

みんなであつまろ♪
きょうはカナヲが
おねえちゃんね！



本番以外でも沢山着て
遊びました☆

みてみてこわいでしょ〜！



いよいよパーティー開始！！
おどろかす側とお菓子をもらいに行く側に分かれて、交代で楽しみました！



二人もは入れちゃった♪



お部屋が暗くなって
ドキドキ～！



でもこわく
ないもん！

おどろかすときの
ポーズはこう！！



いいとこみつけた！
ここにしよう！！



大迫力！！



大きな箱が人気☆
出たり入ったりして
気づくとメンバーが
チェンジしていました！



まじよ☆



アーニャ☆



ゼロワン☆ゴジラ☆カブトムシ☆オコルガ



部屋を飾り付けたり、衣装を作ったりしてずっと楽しみにしていたハロウィン！

2回目ということで「ロッカー動かしてたよね」「部屋暗くしたい！」「衣装は服とお面にする！」など、意見も具体的なものがたくさん出て、友達や保育者とイメージを共有しながら取り組むことが出来ました☆

隠れる場所を考える時にも「一緒にここに隠れようよ！」「○○ちゃん、ここ隠れられそうだよ！」と誘い合ったり「衣装にあう～！」とほめあったり…子ども同士のやり取りが盛んに、より豊かになってきていてクラスの一体感を感じる事が出来る楽しいパーティーとなりました！

大好きなキャラクターや衣装を身にまとい、普段は見られないような表現やこだわりも見る事が出来、子どもの新たな一面を知る機会にもなりました。この先も、自分の好きなものになりきったり、表現したりできる場を作って楽しんでいきたいと思います！！

ばけねこ☆



カナヲ☆煉獄さん☆しのぶ



マント☆忍者☆おばけ☆ふみきり



キティ☆ウタ☆エルサ

